
 

第 2111回（6月 12日）例会報告 

＊点    鐘     藤倉  武 会長 

＊ロータリーソング   奉仕の理想 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

  東京海上日動  河野健吾 様 

  米山記念奨学生 チャンマンタン君 

＊会長報告        藤倉  武 会長 

＊幹事報告        川野 健人 幹事 

＊出席状況報告      飯塚秀司 委員 

＊ニコニコ報告      早崎  敬 委員長 

＊細井保雄ガバナーより挨拶 

＊矢澤地区大会実行委員長より挨拶 

＊クラブ協議会 

 公共イメージ委員会・ロータリー雑誌委員会 

クラブ友好交流特別委員会  半田太委員長 

 さくら文化・環境委員会・国際奉仕委員会 

              田島博夫委員長 

 ロータリー研修委員会   五十幡和彦委員長 

 青少年奉仕委員会     高橋貴子委員長 

 ロータリー財団委員会   長谷川博委員長 

 クラブ戦略特別委員会   時田忠彦委員長 

 幹事           川野健人幹事 

＊点    鐘      藤倉  武 会長 

   

 

 

 

 

 

 会長報告 

 

 

              藤倉  武 会長 

今日は、2017-2018年度このアイトピアでの最後

の例会日となりました。皆様のおかげで、一年間有

り難うございました。 

クラブ協議会２日目でございます。よろしくお願

いいたします。 

今日の来訪者２名いらっしゃいます。 

米山奨学生チャン・マン・タン君と田島会員の会

社の研修生の、東京海上日動の河野健吾さんです。

河野健吾さんは、まだお若いですが、ロータリーク

ラブの研修です。 

６月８日クビアカツヤカミキリの防除活動に参

加いたしました。８時３０分に見沼公園に集合。橋

本、矢澤、田島、阿部、三島、藤倉会員と外部から

島田さん、大野さんが参加し、２班（須加小学校と

武蔵水路）に別れて行いました。去年の 10月 10日

に行った防除活動の際注入した殺虫剤が有効であ

るようです。写真を回覧いたします。 

６月 10 日川越東武ホテルで米山学友会総会・新

奨学生歓迎会が開かれ、チャン・マン・タン君を連



れて参加してまいりました。学友会には、多くの優

秀な方がおり、日本と母国の架け橋になって欲しい

と思い、チャン・マン・タン君にお願いいたします。 

 

幹事報告 

 

川野 健人 幹事 

 本日は、クラブ協議会です。 

藤倉年度最後のアイトピアになります。 

あっという間の１年間でした。ありがとうございます。 

 

幹事報告をします。 

明日は、 

６月１３日（水）１８時３０分 魚豊で 新旧理事懇談会があ

ります。 

最終例会ですが、６月１６日土曜日８時産業文化会館から

バスです。 

よろしくお願いします。 

以上幹事報告でした。 

 

出席状況報告 

  長島 豊 委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４８名 ２６名 ０名 ５４．２% 

 

ニコニコ報告 

               早崎 敬 委員長 

藤倉会長 今年度このアイトピアでは最後の例会とな

りました。皆様の御協力ありがとうござい

ました。 

川野幹事 間もなく藤倉年度も終わりです。皆様お疲

れ様でした。そこで二句「いくたびの 苦

労を流す 大梅雨かな」「大役を すませて

ほっと 梅雨の月」梅雨の月とは洗い流し

てきれいな事です。 

細井ガバナー 藤倉会長、川野幹事、1 年間お疲れ様

です。大成功おめでとうございました。 

清水会員 一句「年度末 梅雨入りに 終の 協議会」

皆さんご苦労様でした。次週のライオンキ

ングが楽しみです。 

松岡会員 一句「伝説の 一年修了 梅雨晴間」ガバ

ナー輩出、地区大会はクラブとして伝説的

な事です。役員各位、ガバナーご苦労様で

した。 

古田会員 各委員長さん一年間ご苦労様でした。 

横川会員 各委員長さん一年間ご苦労様でした。 

三島会員 本日さきたま緑道でも樹木医とスタッフで

クビアカツヤカミキリ等、桜の調査をして

います。私は例会です。 

矢澤会員 地区大会ではクラブ皆様にお世話になりま

した。お陰様で大成功でした。感謝いたし

ます。 

新井会員 6 月 6 日行田税務署長から「優良申告法人」

とした表敬状を頂きました。今後も適正な

申告納税を行い、より一層社会に貢献でき

る会社づくりを目指します。 

 

橋本恭一会員 一句「クビアカの 寒からしめん 中

夏かな」 

仕事で都内に行き、梅雨の晴れ間、多少時

間もありましたので国指定名勝、旧芝離宮

恩賜庭園に立ち寄ってみました。私の顔を

見るなり美人の受付の若いお姉さんに「65

歳以上は入園料 70 円です」と告げられま

した。悔しいような、情けないような、得

して嬉しいような、とても複雑な気持ちに

なりました。尚、通常は 150 円です。 

田中利幸会員 本日の読売新聞にクビアカツヤカミキ

リの撲滅運動の事が載りました。行田さく

らＲＣの事も出ました。 

田島会員 昨夜の我が家の会話、妻「パパもうそろそ

ろオーストラリアに行く準備しなきゃね」、

私「誰がオーストラリア行くん？」このレ

ベルでした。私がどこへ行くのか無感心で

した。 

 

倉持会員 本日クラブ協議会、各委員長様、会長、幹



事、報告宜しくお願い致します。本年度、

例会場、最後の例会となりました。一年間

ガバナーはじめ会員の皆様には御協力頂き

ありがとうございました。 

半田会員 田島さんが連れてきた東京海上の河野さん

は、実は田島さんお隠し子です。 

五十幡会員 本日はアイトピアで行われる藤倉、川野

年度の最後の例会ですね。1 年間本当にお

疲れ様でした。 

宮本会員 先日のクビアカツヤカミキリ対策には参加

できずすみません。「いつも心に桜の花を」

と心がけたいと思います。 

同文～  藤倉会長、川野幹事、1 年間お疲れ様です。

大成功おめでとうございました。 

長谷川会員、大谷会員、時田会員、高橋会員、橋本祐

一会員、早﨑会員、江口会員、飯塚会員 

 

クラブ協議会 

公共イメージ委員会・ロータリー雑誌委員会 

クラブ友好交流特別委員会  半田太委員長 

 さくら文化・環境委員会・国際奉仕委員会 

              田島博夫委員長 

 ロータリー研修委員会   五十幡和彦委員長 

 青少年奉仕委員会     高橋貴子委員長 

 ロータリー財団委員会   長谷川博委員長 

 クラブ戦略特別委員会   時田忠彦委員長 

 幹事           川野健人幹事 

 

 


